

FAITS DIVERS

Alertez-nous : 069/889631

17 personnes ont trouvé la mort sur les routes de Wallonie picarde depuis le début de l'année.

lavenir.net

La carte sur www.lavenir.net/pointnoirs

EN BREF

◆ BUISSENAI

Accident sans gravité

Samedi, vers 8 h 20, un accident sans gravité, impliquant un véhicule, s'est produit dans la rue du Petit Saint-Martin. Les pompiers de Leuze ont envoyé sur place une ambulance et un véhicule de balisage. On ignore s'il y a des blessés.

◆ HAVINNES

Voiture contre moto

Dimanche, vers 16 h, une collision entre une voiture et une moto s'est produite à la rue des Déportés d'Havennes. Plus que peur que de mal selon les pompiers de Tournai, qui avaient dépêché sur place deux ambulances et un véhicule de balisage.

◆ BASÈCLES

Sortie de route

Dimanche, vers 16 h 45, un automobiliste circulant sur la E24 a perdu le contrôle de son véhicule à hauteur de Basècles. La victime et ses passagers n'ont pas été blessés. Les services de secours ont envoyé une ambulance, un SMUR et un véhicule de balisage.

CELLES

Le voleur de cyclomoteur appréhendé

Un vol de cyclomoteur a été perpétré dans l'entité de Celles, durant la nuit de mardi à mercredi. Les services de police du Val de l'Escaut ont constaté les faits en début de matinée et les éléments recueillis auprès de la victime ont permis d'identifier un suspect. Une visite domiciliaire a ainsi pu être réalisée au domicile de ce dernier. Celle-ci a permis de retrouver le cyclomoteur volé, déjà partiellement démonté.

Deux suspects ont été interpellés et entendus dans le cadre de ce dossier. ■

THIEULAIN

Des riverains et commerçants en colère

Avec la fermeture d'une partie de la N60, c'est la croix et la bannière pour s'y retrouver dans le village de Thieulain, malgré les déviations.

● Pierre-Laurent CUVELLIER

Le chantier de réfection de la route reliant Frasnes à Leuze fait grincer bien des dents dans le chef des riverains et commerçants. Et cela ne risque pas de s'arranger puisque les travaux de la N60, matérialisés par la fermeture de deux bandes de circulation, s'étaleront sur quatre mois.

Inutile de dire que pour certains automobilistes, se rendre dans les villages de Thieulain ou de Hacquegnies s'assimile au parcours du combattant. La pilule aurait sans doute été plus facile à avaler si l'entrepreneur en charge du chantier (pour le compte du SPW) avait pris soin d'annoncer son lancement aux citoyens qui, pour le coup, se sentent pris au dépourvu.

Malgré la mise en place de déviations, des problèmes d'accessibilité continuent de se poser, notamment pour l'enseigne Vita-Line qui borde la nationale. Le personnel de ce centre de bien-être et de soins, situé à Thieulain, se sent un peu coupé du monde, l'accès principal au Humont ayant été barricadé.

Son directeur, Patrick Lefevre, ne cache d'ailleurs pas sa colère



Le responsable du centre Vita-Line pousse un coup de gueule. L'activité de son enseigne, quelque peu isolée le long de la N60, est impactée par le chantier.

et l'a fait savoir en adressant une lettre ouverte au cabinet du bourgmestre de Leuze. Nous vous en livrons quelques extraits. « Bravo pour la communication ! Les commerçants frasnois impactés ont été prévenus contrairement à nous. J'en conviens, ce sont des travaux menés par la Région mais n'oublions pas que cela concerne la vie commerçante communale et locale. Notre structure comprend une herboristerie, une coiffeuse, une esthéticienne, un centre médical/paramédical et des thérapeutes.

Mais par-dessus tout, cela concerne une patientèle importante. Qui dit patientèle dit personnes faibles et des semaines, voire des mois de rendez-vous à gérer. Cela implique de devoir prévenir et

informer des centaines de personnes des déviations. »

Dès les premiers jours des manœuvres, les conséquences sur l'activité du centre Vita-Line se sont fait sentir, avec des retards dans les prises en charge.

« J'ai une petite pensée de sympathie pour ces deux patientes venues de Liège. Comment voulez-vous les conseiller alors qu'elles ne sont pas de la région et que le fléchage vous indique tout et son contraire. De la mauvaise foi ? Eh bien venez voir par vous-même par où on vous fera passer pour rejoindre Leuze depuis le village de Thieulain. Vous aurez l'agréable surprise touristique de passer par... Hacquegnies.

Avant de ne voir que le coup de gueule d'un râleur, je vous invite à

vous mettre dans la situation de ces patientes et vous comprendrez que ce n'est pas juste pour notre confort ou business que je suis en colère. »

Dans sa lettre ouverte, M. Lefevre n'est pas tendre non plus à l'égard du plan de déviation, qu'il juge « tout aussi folklorique que ces deux dernières années d'aménagements sur la N60. »

« Et pour quel résultat ? Une chaussée complètement rapiécée sauf, bizarrement, après Frasnes. Mais ne soyons pas jaloux. Nous serons bien contents de rouler sur ce beau patchwork de macadam dès le 21 décembre. En attendant, mes clients et patients se retrouvent bien embêtés par ces travaux. ■

ATH

Ducasse : une édition relativement calme

Malgré une affluence de spectateurs sans cesse grandissante, les festivités athoises n'ont heureusement pas connu d'incidents majeurs. Le commissaire Frédéric Pettiaux, chef de corps de la police communale, souligne : « Les interventions liées à la seule ducasse sont dans la moyenne. »

Durant la nuit de vendredi à samedi, des altercations ont éclaté et amené la police à procéder à cinq arrestations administratives ainsi qu'une sixième pour rébellion. La nuit suivante, quatre autres arrestations administratives ont également eu lieu. Parallèlement, trois procès-verbaux ont été dressés, deux pour coups et blessures et un troisième pour consommation de stupéfiants.

Rayon stationnement, seuls six véhicules ont dû être enle-

vés. « Le phénomène est en nette baisse ; on voit que les gens commencent à comprendre. Même si nous sommes plus tolérants en période de ducasse, nous devons malgré tout procéder au dépannage des véhicules mal stationnés qui posent un réel problème de sécurité. »

Au niveau médical, le bilan de la journée du dimanche, généralement la plus chargée, affiche la même tendance : une édition paisible qui n'a nécessité aucune intervention vitale. Nombreuses en cette période estivale, les guêpes ont par contre généré pas mal de travail pour les secouristes. Ces derniers ont aussi effectué plusieurs transferts en ambulance vers Epicura pour des traumatismes (entorses et fractures) relatifs à des chutes sur la voie publique. ■

ATH



Fâcheuse situation pour un vendredi de Ducasse

Dans la nuit de vendredi à samedi, vers 3 h 30, un automobiliste s'est retrouvé sur les voies ferrées à proximité du passage à niveau proche des matériaux de construction la Rasselière. Le conducteur aurait voulu éviter une barrière bloquant la route, et aurait perdu le contrôle du véhicule. Plus de peur que de mal, la victime en est sortie avec aucune griffe, juste deux heures d'attente pour qu'elle puisse enfin finir la nuit... plus calmement !

MOUSCRON

La boutique de la place vidée

Durant la nuit, un ou des malfrats ont volé en toute discrétion pour des



LESSINES

Le formateur décède en plein entraînement

La grande famille du foot et plus particulièrement le club de la REAL (Royale Entente Acren-Lessines) est en deuil lundi dernier alors

